

# ALIANZA NETZARITA INTERNACIONAL ANI AMI DEPARTAMENTO RABINICO

Del Bet Din de ANIAMI – Autoridad Internacional

## **CIRCULAR RABÍNICA URGENTE**

Asunto: Victoria de Zohran Mamdani en las primarias demócratas de Nueva York

¡New York, New York!

Pero esta vez no me refiero a la bien conocida interpretación de Frank Sinatra. ¡Si no al dolor de ver como New York no aprende de la historia!!

La victoria de Zohran Mamdani en las primarias demócratas de Nueva York no puede ser leída solamente como un episodio más de la política local. Para quienes miramos la historia a través del prisma profético y espiritual, esto es una señal que trasciende lo electoral.

Que los demócratas hayan elegido como su representante a un candidato de extrema izquierda, con discursos abiertamente radicales, y de origen iraní, justo cuando los Estados Unidos —el país que lo acoge— eestán en medio de una confrontación espiritual, diplomática y militar con el régimen teocrático iraní, no es coincidencia. Es una advertencia.

Este tipo de decisiones revela un quiebre con los valores fundacionales del Partido Demócrata, que en otras épocas fue bastión de la justicia social, el patriotismo y el liderazgo moral.





#### ALIANZA NETZARITA INTERNACIONAL ANI AMI

Oficina del Presidente Internacional



Hoy, una parte significativa del partido, especialmente en Nueva York, se ha inclinado hacia posturas que no solo desafían el consenso nacional, sino que flirtean con visiones ideológicas que —en nombre del progresismo— exoneran regímenes totalitarios, blanquean el antisemitismo y demonizan a Israel.

Mamdani ha hecho declaraciones escandalosas, como su llamado a "globalizar la intifada", una frase que no se puede interpretar como otra cosa que un respaldo a la violencia y al terrorismo. Que ahora sea elevado políticamente mientras misiles iraníes han caído sobre ciudades israelíes y soldados norteamericanos enfrentaron amenazas en Medio Oriente, no es solo una afrenta política: es una traición moral. ¿Cómo logró la nominación? Adulando el bolsillo y prometiendo lo que sabe no podrá cumplir, pero que a la gente le gusta oír y volver a ser engañados. ¡New York no aprende!

Este fenómeno no es nuevo. Los profetas bíblicos ya denunciaban a los líderes de Israel que se inclinaban hacia alianzas contrarias al espíritu de la Torá. Isaías advierte contra aquellos que "llaman al mal bien, y al bien mal" (Isaías 5:20), y Ezequiel denuncia a los que ponen en alto a falsos profetas que profetizan por interés político. Hoy, ese mismo patrón se repite: un sector político ha decidido respaldar una narrativa que deshonra los pactos espirituales que hicieron grande a Estados Unidos.

# ¿Qué revela esto desde lo alto?

Desde una lectura profética, la elección de Mamdani representa una bifurcación espiritual. Mientras el Cielo moviliza a Israel, a los pueblos libres y a líderes que defienden la justicia contra las tinieblas que emanan de Teherán, como nuestro PM Netanyahu y nuestro presidente Donald J Trump, algunos dentro de nuestro país han optado por celebrar a quienes están, directa o indirectamente, alineados con los enemigos espirituales de nuestra cultura judio-cristiana.

#### ALIANZA NETZARITA INTERNACIONAL ANI AMI

Oficina del Presidente Internacional



No estamos hablando de etnicidad —Dios no juzga por linaje, sino por verdad—. Hablamos de ideología, de la peligrosa simpatía por regímenes represivos que no conocen ni libertad, ni compasión, ni verdad. Hablamos del uso de la democracia para instalar a quienes quieren destruirla desde dentro.

Creo que ha llegado un tiempo cuando para ser Mayor en nuestras ciudades o gobernadores, o congresistas y senadores, los candidatos deberían ser norteamericanos por nacimiento. ¡Ese sería un primer filtro contra la infiltración!



A nuestros hermanos y hermanas de Nueva York: ustedes tienen una responsabilidad histórica. No dejen que su ciudad, cuna de libertad, de diversidad sana y de esperanza para tantos inmigrantes y soñadores, caiga en manos de ideologías destructivas.

Cuando voten, ¡no lo hagan por emoción ni por etiquetas vacías, sino por los principios eternos que sostienen a una nación bendita: la defensa de la vida, la libertad religiosa, la seguridad de nuestros aliados, el respeto a nuestras fuerzas armadas y el rechazo al antisemitismo en todas sus formas y el fortalecimiento de nuestra cultura judío-cristiana!!

## ¡Voten inteligentemente!

Voten por candidatos que no hablen desde el resentimiento, sino desde la responsabilidad; que no glorifiquen la violencia, sino la paz con justicia; que no se avergüencen de ser americanos, sino que honren el legado de quienes construyeron esta gran nación.

### ALIANZA NETZARITA INTERNACIONAL ANI AMI

Oficina del Presidente Internacional



La profecía nos habla, pero el pueblo también debe actuar. Y en la democracia, votar con conciencia es una forma de guerra espiritual. Es tiempo de despertar. ¡New York! ¡New York!

Firma del Rabino: \_\_\_\_\_\_

Rab Daniel A. Hayyim (Can ben Avraham) Principal – ANIAMI

Beit Din Internacional Netzarita

